

Bretonen erleben aufregende Tage

Bedernau (müsa) - Eng verbunden ist die Gemeindepartnerschaft zwischen Plouigneau/Bretagne und Bedernau. Und das schon seit rund 33 Jahren. Der gegenseitige Freundschaftsbesuch dieser beiden Orte gehört schon zur guten Tradition des deutsch-französischen Freundeskreises.



ALFA

Der Austausch findet immer abwechselnd statt und in diesem Jahr reisten die bretonischen Freunde ins etwa 1300 Kilometer entfernte Bedernau. Noch bis zum 5. August werden 57 Bretonen interessante und abwechslungsreiche Tage erleben. Mit dem Bus, aber auch mit dem Fahrrad werden die Freunde aus Plouigneau die nähere und weitere Umgebung erkunden, wie das Schloss Neuschwanstein, die Allianz Arena in München oder eine Fahrradtour durch einige Unterallgäuer Orte.

Einer der Höhepunkte für die Bretonen war am Wochenende der Besuch im Festzelt Bedernau, bei dem sie zum 30-jährigen Vereinsjubiläum des Musikverein Bedernau den böhmisch-mährischen Musikwettbewerb hautnah erleben können. Auch ein Tag der

erneuerbaren Energien steht auf dem Programm. „Erfreulicherweise“, so die Organisatoren, kamen in diesem Jahr auch 24 Jugendliche aus Frankreich mit, die auf dem Sportplatz ein Zeltlager errichteten. Der Empfang der Gäste fand mit zahlreichen Bürgern am Bretagneplatz statt.

Musikalisch wurde die kleine Feier von der Musikkapelle Bedernau umrahmt und der erste Vorsitzende des Freundeskreises Otto Heel freute sich im Namen der ganzen Gemeinde auf die bevorstehenden Tage.

03.08.2009 05:31 Uhr

Letzte Änderung: 03.08.09 - 09.50 Uhr